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 歴史と伝統を誇る第９５回記念選抜高等学校野球大会に、氷見高校の出場

が決定したことは、誠に喜ばしく、県民の皆様とともに心からお祝い申しあげ

ます。 

２１世紀枠での出場は本県では初めてであり、チームの皆さんはもちろん、

支えてこられたご家族の皆様、関係の皆様が、去年の夏の惜敗を糧として、「ワ

ンチーム」で頑張ってこられた努力が、見事、実を結びました。深く敬意を表

します。 

選手の皆さんが甲子園で活躍する姿は、県民の皆様に勇気と感動を与え、県

民の「ウェルビーイング」の向上に大きく寄与するものと考えています。 

 選手の皆さんには、甲子園の晴れ舞台で日頃の練習の成果を大いに発揮し、

本県はもとより全国の皆様をワクワクさせるプレーで氷見旋風を巻き起こし、

大活躍されることを心から期待しています。 

 

 


